

# お知らせ FROM 雑賀幼稚園

R5年7月



7/7  
(金)

## 七夕会を開催しました

3年ぶりに寿会の皆さん（9名）と一緒の七夕会。飾りを作ったり歌を歌ったりし、楽しい時間を過ごしました。



寿会の皆さんの子どもを見守る眼差しにやさしさを感じました。



# カレークッキング



園で収穫したジャガイモなどを使ってカレーを作りました。



## 幼稚園で遊ぼう ～未就園の子どもたち～

水で遊んだよ



大型絵本に  
興味津々

# 水遊び



水あそびは楽しい！

6/30  
(金)

## 避難訓練を実施しました（大雨を想定）



毎年この時期に実施しています。本園は園庭に隣接して竹林があり、土砂災害警戒区域になっています。園から雑賀小学校に避難する訓練をしました。



雑賀小に避難します



雑賀小に着きました

# アゲハ蝶、さようなら



幼虫から蛹へ、そして蝶に。その過程をずっと観察した子どもたち。蝶になった姿を見た時の感動それは大きいものでした。話し合って蝶を逃がすことにしました。その時の写真です。



出ておいで



元気でね

## Coffee Break



サンフランシスコの通りで見た光景は、自由について考える原点でした。35年前、真夏の日本から降りた町は肌寒く、Tシャツの上にカーディガンがほしいくらいでした。半袖半ズボンで歩いている人の横をセーターやダウンジャケットを着た人が通り過ぎて行く。自分の身体感覚に合わせて着る物を決めている。他人が何を着ようと気にしない、まわりを気にしない空気が町にありました。「ああこれが自由というものなんだ」。特濃の思い出です。

今、身近なところでまわりを気にしない人がいますが、肩肘張っているようにも見えます。まわりが半袖でも、自分は寒いからダウンジャケットを着る自由とは、違うような気がします。

